
 

※学校だよりは、校長が作成しております。 

ごあいさつ 

 本年度も引き続き校長を務めます、長谷川です。よろしくお願いします。 

 児童数は、40 人が卒業、16 人が入学して、181 人となりました。ピカピカと陽光を反

射する、真新しい黄色い帽子をかぶった 1 年生は、元気に登校しています。隣の教室にい

る 31 人の 6 年生が、朝から関わってくれています。まだかわいらしい 1 年生ですが、5 年

後には 6 年生となり、たった 16 人で学校のリーダーとして活動する時がやってきます。

そのことを思うと、どの学年よりもたくましく育ってほしいと願っています。 

 かつて、私は本校で 20 人の 6 年生を担任したことがありました。おとなしい子もいる

のに、みんなたった一人で縦割り班を率いなければなりません。当初不安でいっぱいでし

たが、4 月の遠足で縦割り班活動を成功させたときに、「こりゃ、いけるな」と腹が座った

ことを覚えています。いざとなると、どんな子も頑張るんです。驚きました。 

 さて、毎朝の学校前横断歩道での見守りも 2 年目となると、卒業生が中学 1 年生とな

り、自転車に乗ってやってくるので、「行ってらっしゃい」と送り出す張り合いが増しま

した。大里の子みんな、それぞれの場所で頑張ってほしいと思います。 

 

令和４年度 教職員構成 

人事異動により６名が学校を去りましたが、新たに５名を迎えて新年度の体制が整いま

したので、お知らせいたします。 

校長 長谷川 友彦 専科 新田 拓也 

教頭 安藤 陽子 杉本 佳子 

事務 濱口 真里奈 石原 由華 

養護 奥村 ひかる 調理員 

 

 

川本 あき子 

かがやき１担任 今鷹 佐貴子 吉川 はるか 

かがやき２担任 新戸 ひとみ 奥山 恵理子 

かがやき３担任 吉原 昌子 後藤 泰子 

１年担任 宮田 則子 用務員 中井 竜弥 

２年担任 坂倉 詩乃 図書館司書 奥山 五子 

３年担任 椋樹 宏隆 栄養 杉﨑 奈央 

4月号 
令和４年 4月１３日 



４年１組担任 紙谷 智惠 スクールカウンセラー 市野 伸幸 

４年 2 組担任 鈴木 宏尚 スクールサポートスタッフ 青木 由香理 

５年担任 小田 健太 ※育休 小川 朱里 

６年担任 角谷 雅美 

 

 

第 1回 学校運営協議会を開催しました 

委員は＜川北吉秀さん（地域）、大野由佳さん（地域）、丸山順章さん（地域）、熊本秀

紀さん(保護者)、山本由希子さん（保護者）、長谷川友彦（学校長）＞の 6 名です。 

 令和 4 年度の学校経営方針について、ご承認いただきました。学校経営方針の概要につ

いて資料をつけましたので、ご確認ください。 

 また、学校・地域・保護者、三者の願いを共有しました。（※下図をご覧ください。）こ

れらのことについて、この 1 年間、三者それぞれどのような支援ができるか、三者でどの

ような連携ができるか、どのような課題があってどのようにしていくか、など協議してい

くことになりました。学校運営協議会は年 3 回の開催ですが、委員のみなさんとは日常的

につながっていくものです。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域 

学校 保護者 

支援 

連携 

支援 支援 

連携 

連携 

共有した願い 

①自分の思いや意見をしっかり話せる 

②安全に登下校できる 

③体験（経験）から学び育つ 

子ども 



● 子どもに学力や課題解決能力をつけるのは、もちろん学校の役割です。計画的な家庭 

学習、課題を見つけてする自主学習ができるようにしていきます。さらに「子どもに任

せる」を合言葉に、子どもどうしが共に課題を解決する体験も大事にします。また、子

どもどうしの対話が必ずある授業にしていきます。ご家庭や地域でも対話や体験を大事

にしていただけると「連携」です。 

 

● 通学路については、これまで市に要望してきたことを教えていただきました。実現に 

は至っていませんが、継続して地域・PTA と学校が力を合わせて考えて行かなければな

りません。見守り隊のみなさんと教職員、PTA 地区委員さんとの、顔の見えるつながり

があることも大事です。登校班がバラバラにならないよう学校の指導、地区委員さんの

指導、見守り隊さんからの情報など、連携を強化していきたいと思います。また、通学

班が機能するように、朝車で送り届けてもらうことについて、お考えいただければと思

います。 

 

● 教職員の時間外勤務が減るようにしてやってほしいとのご意見も、校長にいただきま 

した。保護者や地域のみなさんには、午後 6 時以降の留守番電話対応について協力して

いただいておりますことに感謝いたします。 

 

● 昨年度の体力テストの結果で、全体的に柔軟性が課題であることを前年度の運営協議 

会で報告しましたら、体育の時間にちょっと工夫した運動を取り入れ続ければ効果が出

る、とのアドバイスを昨年度の学校運営協議会でいただいておりました。本年度実行し

ていきます。 

 

 


